Liebe Studierende,

auf Basis einer Anregung einer Ihrer Kommilitoninnen haben wir ab diesem SS 2021 eine Klärung herbeigeführt, wie bzw. in welcher Form künftig Hausarbeiten an die einzelnen DozentInnen abgegeben werden sollen. Herauskristallisiert haben sich 2 alternative Formen:

- a) **Die rein digitale Form:** Hausarbeiten werden spätestens am festgelegten Abgabetermin ausschließlich digital, also per Mail an die Dozentin bzw. den Dozenten gesandt.
- b) **Die Kombi-Form:** Hausarbeiten werden (auch hier) fristwahrend per Mail an die Dozentin bzw. den Dozenten gesendet. <u>Zusätzlich</u> wird die Hausarbeit per Briefpost auch ausgedruckt, also in Papierform an die Dozentin bzw. den Dozenten geschickt; die DozentInnen können den Studierenden hier gerne ihre private oder berufliche Adresse als EmpfängerInnen-Anschrift geben! Diese Briefsendung ist also nicht mehr per Einschreiben vorzunehmen und erspart damit auch den Gang zur Post!

Im Einzelnen haben sich die Dozierenden wie folgt entschieden:

	Abgabe-Form	
DozentInnen	Digitale Form	Kombi-Form
Frau Degenhardt	X	
Herr Arnold	X	
Herr Boelmann	X	
Herr Prof. Dr. Dietz	X	
Herr Prof. Dr. Gebhardt		X
Herr Prof. Dr. Heidbüchel		X
Herr Dr. Offermann	X	

Wir denken, dass mit dieser neuen differenzierten Lösung zum einen individuellen Wünschen auf Studierenden- und DozentInnen-Seite Rechnung getragen wird und zum anderen Ressourcen deutlich geschont werden.

Viele gute Erfahrungen mit dieser neuen Regelung der Abgabe-Form von Hausarbeiten und

herzliche Grüße

Prof. Dr. Wilfried Gebhardt